

Mathias Wagner darf sich staatl. geprüfter Tennislehrer nennen!

14.12.2011 18:36 von Norbert Richter

Seit mehr als 10 Jahren trainiert und spielt Mathias in unserer Tennisschule. Dieser Tage hat er mit ausgezeichnetem Erfolg die Prüfung zum **staatlich geprüften Tennislehrer** bestanden. Gratulation. Mathias trainiert selbst noch sehr fleißig und verstärkt die einer Mannschaft in Muckendorf (Kreisliga A). Außerdem spielt er immer wieder ÖTV Turniere.

Mathias ist ein ausgezeichnete Trainer im Bereich Kindertennis, vom Minitennis bis zu den 12jährigen. Mit seinem Wissen und seiner Erfahrung unterstützt er uns auch schon im Leistungstennis (er war langjähriger Trainingspartner von Lucas Miedler). Auch im Erwachsenenbereich hat Mathias schon viel Erfahrung, vom Beginner bis zum Meisterschaftsspieler.

Mathias betreut im Facebook die Leistungszentrum Muckendorf Seite, kümmert sich um den Lauftreff am Donnerstag und organisiert die Tennisausflüge (Stadthalle oder Davis Cup).



